

住みやすい地域づくりを目指して

信楽学区自治振興会 神山・江田分会
会長 藤田 幸男



このたび平成28年度の信楽学区自治振興会、神山・江田分会の会長という大役をお受けすることになりました。

この自治振興会が設立されて数年が経とうとしています。その間、先輩方のご尽力により、いろいろな事業が進められてまいりました。本年度も事業を通して、神山・江田区が仲よく交流が図られるようにしたいと考えております。

近年の少子高齢化の波は神山・江田区においても押し寄せてきており、端的に過疎化への始まりとも言えます。このような厳しい状況でも、皆が少しでも笑顔になれるよう事業を進めていきたいと思っております。そのためにもまだまだ手探りの状態ではありますが、神山・江田の方々の変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。



農業体験事業より

各部会長あいさつ

地域検討部会

昨年開催しました「まちづくりを語る会」の結果、神山・江田についても25年後、更に少子高齢化が進んでいるという報告でした。人口減少は大きな問題であり、今年も他町から移り住めた方、大学生、他の自治振興会の方と意見交換をし、昨年の両区民の皆様から出た意見も含め、人口減少に立ち向かう元気な神山・江田のまちづくりのための事業を企画・立案したいと思います。

今後とも皆様のご協力を願っています。

部会長 寺田 勝典

写真：昨年開催の「まちづくりを語る会」より

